
Procès-verbal de l’assemblée générale 2021 de Vully Aujourd’hui   

Date : 17.02.2022, 20h00 

Lieu : Maison de Paroisse de Môtier 

Présents : comité de pilotage (Mathilde, Antonin, Claire-Lise, Mathieu, Pierre et Matthieu) ainsi que 

15 autres membres de l’association (dont 3 nouveaux lors de l’assemblée)  

 

Ordre du jour : 

 

1. Approbation AG PV 2020 

 Approbation par l’assemblée à l’unanimité par main levée  

 

2. Rapport de l’année écoulée 

Présentation de Mathilde Ruegsegger, aperçu : 

• A faire : communication des dates à l’avance, recherche de membres pour le copil 

• Evénements organisés :  

o Festival : recherche du lieu en cours 

o Souper de remerciement des bénévoles: moments appréciés 

o Jeux de piste : peine à estimer le succès, de bons retours 

o Marché du Pavy 

o Journée de la transition 

o Pour la suite : Stamm-déguste, …, autres envies bienvenues 

• Autres associations avec qui créer des liens : Demain la Broye, Le Landeron après-

demain 

• La Vracrie : Présentation de Marie Javet :  

o Présentation de l’ouverture de la Vracrie  : beaucoup d’enthousiasme.  

o Un objectif : rencontre entre Vuillerains, échanger avec les personnes 

curieuses qui ne connaissent pas -> succès. Vrac encore peu connu, c’est un 

apprentissage pour beaucoup de monde.  

o Prochains objectifs : stabiliser l’assortiment, trouver un rythme, changer 

pour certains plus petits fournisseurs. Rendre autonome les coopérateurs.  

o Nouveautés : ventes de poissons du Lac de Rick et Christina, ouverture du 

vide dressing. AG : 30.03.2022. 

o Futur : organiser des ateliers autour du vrac, ouvrir un coin café à la vracrie. 

• Groupes : 

o Déchets sauvages : très actifs, rencontre avec commune, installations de 

poubelles de tri, jeux de piste, cendriers de poche, ramassage de déchets, 

activités avec école, projets avec autres communes. 

o Part. citoyenne : organise avant chaque élections/votations des discussions 

pour échanger, s’informer. Publicité à venir pour les prochaines dates . 

o Economie circulaire : organise plusieurs vide dressing par année, et aussi en 

permanence à la Vracrie. But : échange d’habits. 

o Economie d’énergie : disponible pour des conseils concernant l’énergie  

o Alimentation & co : en création, pour favoriser l’alimentation locale et de 

saison, événements à venir. 

o Et autres groupes : activités diverses 



3. Comptabilité 2021/2022 

• Somme à garder pour trésorerie/roulement : env. 5000.- 

• Comptes 2021 :  

o Recettes : 

▪ Cotis 4300.-, progression par rapport à 2020 

▪ Festival : 1079.- (charges du festival ~ 10’000.-) 

▪ Total : 5400.- 

o Charges : peu de charges en 2021 (période de covid) : ~ 300.- 

o Capital : 7910.- 

• Rapport des vérificatrices des comptes, présenté par Rebecca Stauffer : tout est en ordre 

Approbation par l’assemblée à l’unanimité par main levée 

 

• Budget 2022 : 

o Recettes : 

▪ Cotisations : 4500.- 

▪ Chapeaux participatifs de manifestations : 500.- 

▪ Festival : 500.- 

▪ Total : 5500.- 

o Charges : 

▪ Pour groupes de projets : 2500.- 

▪ Communication : 2000.- 

▪ Autres frais : 600.- 

▪ Total : 5100.- 

o Bilan budget 2021 : bénéfice de 400.- 

Approbation par l’assemblée à l’unanimité par main levée 

 

• Election des vérificatrices de compte : Rebecca Stauffer arrête, Stéphanie Pellet déjà 

élue en 2021, Léo Constantin nouvellement élu. 

Approbation par l’assemblée par acclamation 

 

4. Discussion sur le futur de l’assemblée 

Discussion/atelier afin d’encourager les membres à donner leurs idées au moyen de panneaux 

pendant l’AG, sur les projets à développer et l’engagement dans des groupes de projet déjà 

créés, suivi par une discussion. La récolte des idées inscrites sur les panneaux sera faite par le 

copil après l’AG. 

But pour le copil : améliorer la communication 

Idées des membres :  

• Faire des soirées films écolos,  

• Rénover un bateau, avis aux amateurs (Léo) 

• Espace de communication pour des projets de protection/développement de la 

biodiversité chez des privés ou paysans car VA aurait de la main d’œuvre à disposition 

par ex. par un groupe whatsapp 

• La Salamandre a un fond pour des projets de biodiversité, pour info (Mathieu) 

• Enjeu majeur : toucher les gens pas concernés. Ex. l’année prochaine, fête de 

protestants, VA pourrait s’y intégrer pour y communiquer (Martin) 



• Autocollants PumpiPumpe, VA en a, VA pourrait faire de la pub, Sabine Hirsig la 

cofondatrice est partante pour toute événements à ce sujet (Amélie) 

• Copil : tout le monde est bienvenu aux séances, même pour une seule fois ou un projet. 

Tous les PV sont mis en ligne. 

On se remercie tous et on applaudit ! 

Fin de l’assemblée à 21h15, suivie par un apéro devant le local de VA. 


